

Appel à projets «hors les murs»

Pour la saison 2018-2019, le Forum Culture et sa «commission création» lancent un nouvel appel à créer des spectacles ou performances «hors les murs», dans des lieux d'expositions. Cet appel à projets a pour but de permettre aux lauréats d'avoir une visibilité sur l'ensemble du territoire du Forum Culture, ainsi que de tisser des liens avec le public.

Créer puis tourner

Pour participer au projet, l'artiste et/ou sa structure doivent être originaires ou basés dans le canton du Jura, le Jura bernois ou la ville de Bienne et être ou devenir membres du Forum Culture. Les créations doivent en outre être adaptables à différents lieux et contex-

tes d'exposition. Les personnes intéressées sont priées de fournir un dossier de présentation du projet artistique, un budget prévisionnel ainsi que leurs disponibilités pour la création et la tournée. De son côté, le Forum Culture sélectionnera trois projets, accordera à chacun d'entre eux un montant s'élevant jusqu'à 30 000 fr. et assurera pour chaque création entre dix et vingt dates. Les candidatures sont à envoyer jusqu'au 5 janvier 2018 par courriel à Lionel Gafner: organisation@forumculture.ch. Des renseignements peuvent être obtenus à la même adresse, en contactant le ☎079 744 13 73 ou sur le site du Forum Culture. Toutes les disciplines peuvent y prendre part.